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Abstract (en)
The method involves raw slag being separated into at least two fractions and the first fraction has a particle size of up to 80 mm, pref. 32 mm in a
first phase. The screen overflow from the first phase is supplied to the wet slag separator (4). The through-fall through the screen and through the fire
rack is sent to a second screen phase (5) to separate the fine material. The screen overflow from the second phase is mechanically pulverised after
sorting out the metal and inert materials and the through-fall from the second phase is sent to a melting furnace (7) for separate processing. A third
screen phase (8) can be included.

Abstract (de)
Bei dem Verfahren zum Aufbereiten von Schlacke aus Müllverbrennungsanlagen wird die Rohschlacke nach Passieren des Feuerungsrostes (13)
direkt und ohne vorheriges Abschrecken in einem Wasserbad in mindestens zwei Fraktionen getrennt. Diese beiden Fraktionen werden getrennt
weiterbehandelt, wobei die Grobfraktion einem Nassentschlacker (4) zugeführt wird. Zur optimalen Trennung der beiden Fraktionen wird die erste
Fraktion mit einer Partikelgrösse vorzugsweise bis 32 mm in einer ersten Siebstufe (3) abgetrennt, und der Siebüberlauf der ersten Siebstufe
(3) wird der Nassentschlackung (4) zugeführt. Der Siebdurchfall und gegebenenfalls der Rostdurchfall des Feuerungsrostes (13) werden einer
zweiten Siebstufe (5) zugeführt zwecks Abtrennung des Feinanteils 0...2 mm. Der Siebüberlauf der zweiten Siebstufe (5) wird gegebenenfalls nach
Aussortieren (9) von metallischen und Inertstoffen mechanisch zerkleinert (6) Dann wird in einer optionalen dritten Siebstufe (8) wiederum der
Feinanteil 0...2 mm zusammen mit dem Siebdurchfall der zweiten Siebstufe (5) einer Sonderbehandlung (7) zugeführt. <IMAGE>
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